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apesar de acusar alsa todos los mercados de la provincia y el de 
Barcelona, no ha sufrido en este variación: 

r>-í̂ o, (cuartera 80 litros), ITbO—ld nas.—Mezcladízo, 15'50 
—IG'bO.— Ceníeno, OO'OO-OO'OO.— Cebada, 8'50— Avena, 7'50.--
Maíz, 12'00—12 50.—.Ifí>, 13—13'bO.—Panizo, lh.~Habichnclas, 
"^—'¿HbO.— Caraqirates, 22—24.—^aíflí, XA.—Habones, 15.— 
Arbejas, \2—\2hh.—Garbanzos, 18—20.—Patatas, (carga), 17—18 
—Aceite, (raayal), 12—12'50.—.ff'Meroí, (docena), 0'85—O'OO.— 
Gallinas, (par), ñ'hO—Pollos, (par), 3'iO.—Conejos, (par), 2'00— 
0.—Gansos, (par). G'OO—O'OC—/>rt/oí, (par), 3'50—O'00.—roctno, 
(la carnicera), 2'00.—Lechones, (por cabeza), 00—00.—Ganado la
nar de nn año, (por cabeza), 12—00.—Ovejas, (por cabeza), 5K)—00. 
— Vacuno, (por cabeza), 00—00.—Prya, (quintal). 2-75.—Alfalfa, 
(quintal), 4—4'bO.—Cebollas, (ristra), 0'20—O'OO.—^>í, 1'25—O'O. 

YAHIEDADBJS 
La reunión del Canal. 

El jueves día 22 del pasado raes, á las. dos de la tarde, tuvo 
logar la reunión convocada por U Junta Directiva de la CÁMARA 
AoBÍcoLA DEL AMPL'BDÁN, para tratar del Canal conocido con el 
nombre de «Riegos del Ampurdán.» Hermoso aspecto presentaba 
aquel día el local de la CÁMARA, por la grandísima concurrencia 
que en él había. El salón de conferencias, que fué sn donde tuvo 
lugar la reunión, estaba Ueuo de bote en bote, viéndose en él re
presentadas todas las clases sociales, desde el colono y pequeSx) 
propietario hasta el grande terrateniente. 

El representante de la compañía francesa constructora del Ca -
nal, M. Fort, presidía la reunión, teniendo á la derecha al Sr. Pi-
nilla, concesionario del Canal, y á la izquierda al Sr. Gorgot, el 
caal actuaba de presidente de la CÁMABA por ausencia del presi
dente y vice-presidente. 

El Sr. Gorgot hizo la presentación de los Sres. Pinilla y Fort, 
y manifestó que la CÁMARA patrocinaba esta obra, por considerarla 
sumamente útil para el país, y, que en su consecuencia, aconse
jaba á los asociados interesados que la secundaran con todas sus 
fuerzas. El Sr. Pinilla dijo que sentía mocho no poderse expresar 
en catalán, por no serle familiar este idioma, y que delegaba alse-
fior Secretario de la CÁMARA para que expusiera el objeto de la re
unión. 

El Sr. Jordi con la eloooeocia y claridad que le distingue, ex-


